



Invitation to Submit Papers for the: 2005 SIRC Research Award

SIRC invites Canadian researchers to submit sport related research papers in consideration for the 2005 SIRC Research Award. The Research Award recognizes outstanding sport research in Canada. Over \$10,000 in cash and prizes will be awarded. The 2005 SIRC Research Award has two categories:

- **The social impact of sport on the community**
- **The impact of applied research on athletic excellence / high performance.**

SIRC is the world's leading sport information resource centre, creator of the SportDiscus Database and for over 30 years has been promoting sport research in Canada and around the world. SIRC is recognized for its sport information and research contributions by the International Association for Sport Information, UNESCO, International Olympic Committees, the Joint Commission on Sports Medicine and researchers worldwide. Qualified research submitted to SIRC for the 2005 SIRC Research Award will be indexed in the SportDiscus database.



Important information:

- \$10,000 in cash and prizes
- Submit abstract and resumé to researchaward@sirc.ca by November 14th, 2005
- Submit final paper to researchaward@sirc.ca by December 31st, 2005
- The papers must include references from SportDiscus
- Announcement of winners on March 30th, 2006

For award eligibility and criteria, please visit:

www.sirc.ca

Sponsors





SIRC
Sport Research
Intelligence sportive

Invitation à soumettre un article pour la Bourse de recherche 2005 du SIRC

Nous invitons les chercheurs canadiens à présenter le fruit de leur recherche dans le domaine du sport à la Bourse de recherche 2005 du SIRC. Cette bourse souligne l'excellence en recherche sur le sport au Canada. SIRC décerne une bourse de recherche d'une valeur de plus de 10 000 \$ en prix et en argent. La Bourse de recherche 2005 du SIRC récompense deux catégories de recherche :

- Étude de l'impact social du sport sur la communauté
- Étude de l'impact de la recherche appliquée sur la performance et l'excellence sportive

Chef de file de l'information sur le sport, concepteur de la plus grande base de données sur le sport, SportDiscus, SIRC soutient depuis plus de 30 ans la recherche sur le sport au Canada et à travers le monde. SIRC est un organisme reconnu pour son information sur le sport et sa contribution à la recherche sur le sport, et ce, par de grands organismes tels l'Association internationale pour l'information sportive, l'UNESCO, les comités olympiques internationaux, la Commission mixte de médecine sportive ainsi que des chercheurs aux quatre coins de la planète. Les articles retenues pour la Bourse de recherche 2005 du SIRC auront le privilège d'être indexées dans la base de données SportDiscus.

Informations supplémentaires:

- 10,000 \$ en argent et en prix
- Faire parvenir le résumé et le curriculum vitae à researchaward@sirc.ca au plus tard le 14 novembre 2005
- Faire parvenir l'article de recherche à researchaward@sirc.ca au plus tard le 31 décembre 2005
- Inclure des références indexées dans SportDiscus
- Les gagnants seront connus le 30 mars 2006

Pour de l'information supplémentaire concernant l'admissibilité et les critères de la Bourse de recherche 2005 du SIRC, rendez-vous sur le site Internet :

www.sirc.ca

Sponsors

